

CONSEJO DE GOBIERNO ■ EDUCACIÓN

La Junta recorta 7,5 millones de la partida de personal de la Universidad

■ La institución académica recibe 29,6 millones de euros para pagar las nóminas del tercer trimestre ■ Debido al tijeretazo, no se renovarán los contratos de medio centenar de asociados

M.M./VALLADOLID

El Consejo de Gobierno aprobó ayer una partida de 29,6 millones de euros para el gasto de personal de la Universidad que servirá para afrontar las nóminas del tercer trimestre, ratificación que hace efectivo el recorte que sufrirá la institución este año como consecuencia del tijeretazo de Educación a la enseñanza universitaria.

La Universidad hará frente a un ejercicio complicado con menos recursos. La Junta destinará a la institución salmantina un total de 7,5 millones de euros menos en comparación al ejercicio precedente que situarán el presupuesto anual para el capítulo 1 en cerca de 130 millones de euros. Ya el año pasado, la Universidad disminuyó el gasto de personal en 2,5 millones de euros.

Esta medida anticipada junto a un superávit de 4,8 millones de euros, con el que cerró el ejercicio en 2011, y la previsión de aumentar la vía de ingresos con el aumento de las tasas universitarias —estiman 2 millones de euros más—, permitirán a la Universidad evitar despidos masivos como ocurrirá en otros centros de la Comunidad. Eso sí, la institución salmantina hará frente al recorte autonómico con la extinción del contrato a 50 de los 600 profesores asociados con los que cuenta en la actualidad.

La disminución de la plantilla de docentes también se llevará a cabo cubriendo las jubilaciones y pasando algunos contratos de profesores de seis horas a tres horas como asociados. Asimismo, será posible que haya un "tijeretazo" en los asociados que se incorporaron a la plantilla como antiguos contratados administrativos y tam-



Fachada histórica de la Universidad./ARCHIVO

co se renovará el programa de contratación de profesores de Enseñanza Secundaria como asociados durante tres horas, programa que se cofinancia con la Junta de Castilla y León. En el caso del personal de administración y servicios, no se producirán grandes cambios.

La Universidad, además, para evitar una expediente de regulación de empleo disminuirá las ayudas. Las subvenciones no alcanzarán el 100% de la matrícula como hasta ahora. De este modo, la mayoría tendrá una ayuda del 75% de la matrícula aunque en algunos contratos parciales podría ser inferior a esta cifra.

LOS DETALLES

■ **ESTABILIDAD EN EL EMPLEO DE LA ENSEÑANZA CONCERTADA.** La Junta aprobó ayer el acuerdo alcanzado con las organizaciones patronales y sindicales de la Comunidad para la mejora de la calidad educativa, el mantenimiento del empleo en el sector y la gradual dotación de los equipos docentes en los centros concertados que tendrá vigencia hasta el próximo curso 2014-2015. Este concierto tiene como principal objetivo la estabilidad del empleo de los trabajadores, según destacó ayer el consejero portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez.

■ **LA JUNTA DIRIGE 1,8 MILLONES AL HOSPITAL.** El Consejo de Gobierno dio el visto bueno a una partida de 1,8 millones de euros destinados al suministro de determinadas analíticas para atender las necesidades asistenciales del Laboratorio de Microbiología del Complejo Asistencial.

■ **MANTENIMIENTO DE LOS ACOMPAÑANTES DEL TRANSPORTE ESCOLAR.** La Junta destina 7,7 millones para mantener el servicio de acompañantes del transporte escolar que es obligatorio.